

## Solexia double son pôle volailles



Solexia a pris le contrôle d'Allier Volailles qui réalise 14,2 millions d'euros de chiffre d'affaires avec 78 salariés. Basée à Escurolles, dans l'Allier, l'entreprise abat et découpe des volailles et fabrique des produits élaborés (quenelles, terrines, saucisses, paupiettes...). Après les reprises de Vey en 2008 et de Sedivol en 2018, Solexia porte ainsi le chiffre d'affaires de son pôle volailles à 27,6 millions. Ce dernier fait partie de Solexia Agro qui compte également les Salaisons du Val d'allier (16,7 millions), Maison Chillet (9,3 millions), Le Graton Lyonnais (4 millions) ou Bissardon Jus de fruits (7,5 millions). Avec ses pôles Arts de la table, Gastronomie & vins ainsi qu'une entreprise de fret maritime, le fonds d'investissement lyonnais cumule 86,7 millions d'euros de chiffre d'affaires.